

# Süße Tüten für „CariTasche“

Die fünf städtischen Kindertageseinrichtungen „**Die Bärenbande**“, „**Haus Kunterbunt**“, „**Die Räuberbande**“, „**Die Sternenburg**“ und „**Der Zaubergarten**“ haben sich in der Vorweihnachtszeit wieder zusammengeschlossen und in den Einrichtungen Lebensmittelpenden für die Weihnachtstüten der „**CariTasche**“ gesammelt. In diesem Jahr war es wieder eine Bitte, den Sammelschwerpunkt auf Weihnachts Süßigkeiten zu legen, um die Weihnachtstüten sowohl für Kinder als auch für die Erwachsenen mit weihnachtlichen Naschereien zu füllen.

